

Communiqué de Presse : Les Chemins du Mont 2025

Les **17 et 18 mai** derniers, les Randonneurs Cyclotouristes du Val de Vère organisaient la 34^{ème} édition de leur rando-raïd « **Les Chemins du Mont** ».

Les 2 bus en provenance de **Beauvoir** ont déposé leurs passagers vers 7h15 aux abords du **Centre Aquatique de Cap'Flo**. Ce transport permet aux participants de laisser leur véhicule au terme du parcours à VTT et de pouvoir le retrouver le dimanche soir à l'arrivée de la rando. Cette possibilité qui est donnée à tous impose de transporter les vélos et les bagages de chacun. Cela nécessite la mise sur la route de 2 véhicules de grand volume pour les vélos ainsi qu'1 autre pour les bagages. C'est donc 3 équipages de 3 bénévoles qui doivent se mettre en route depuis Flers dès 3h du matin.

L'ouverture des enregistrements ouvre dès 7h00. Les participants commencent donc d'arriver et sont accueillis dans le hall d'entrée du Centre Aquatique.

Le départ de l'épreuve est prévu à 8h15.

C'est après un rapide briefing et quelques rappels de sécurité prodigués par notre **Président Jean Raucoule** et quelques mots d'encouragement à l'adresse des participants mais également des bénévoles du conseiller chargé des sports de la ville de **Flers, Jean-Pierre Hurel**, que quelques 200 vététistes s'élancent sur les chemins.

A **Larchamp**, une boucle optionnelle accessible avec un gps car non balisée, était proposée aux participants. 51 d'entre eux s'étaient inscrits pour l'effectuer.

C'est à **Sourdeval** dans la salle de restaurant du groupe scolaire qu'a été servi le repas de midi auquel 143 convives ont pris part. **Sourdeval** est l'étape incontournable du midi et nous remercions la municipalité de nous permettre de nous y arrêter chaque année.

L'après-midi l'itinéraire prévoyait un passage à **La Chapelle de Monfort** et la traversée du **stade de bosses** sur les hauteurs de **Brouains**.

L'étape suivante avait été placée à **St Michel-de-Monjoie** où les participants ont eu le loisir de traverser le **Musée du Granit** que nous remercions vivement de nous permettre ce détour. Le « ravito » était quant à lui judicieusement placé à l'endroit du point de vue qui permet déjà d'apercevoir **Le Mont Saint Michel**.

L'itinéraire conduisait alors les participants jusqu'à la vallée abritant **le Moulin du Val d'Enfer** en contrebas du village de **St Pois**. La dernière halte de la journée s'imposait afin de déguster les incontournables galettes et la non moins incontournable bolée de cidre. Cet arrêt est toujours grandement apprécié par tous tant par son caractère gustatif que par le grand moment de convivialité et d'échange qu'il offre.

Un grand merci est adressé à **Mr Michel Maudouit** propriétaire des lieux de nous permettre ce passage.

A l'arrivée du soir à **Saint Pois**, les participants avaient parcouru **94km** avec **1960m** de dénivelé. Pour ceux qui avaient choisi la boucle optionnelle on parle de **114km** et **2255m** de dénivelé.

Nous adressons un grand bravo à tous pour avoir effectué ce qui reste malgré tout une performance.

Les parcours concoctés par les spécialistes VTT du club, ont été appréciés. L'agrément des chemins bocagers et forestiers combiné avec le dénivelé et donc la sportivité des itinéraires, ajouté à la qualité des chemins rendus très roulants par la météo clémente des derniers jours ont ravi nos invités.

Une douche chaude et un nettoyage de vélo plus tard, tout le monde s'est retrouvé sur la place de la Mairie.

Notre **Président Jean Raucoule** et Mr le Maire de **Saint Pois Mr Yves Lecourt** ont prononcé quelques mots et procédé à la remise des récompenses.

Cette année **Mme Joelle Raout** membre du **Comité Directeur de la Fédération** s'est jointe à nous pour partager la soirée à **St Pois**.

Le vin d'honneur qui était offert par la commune a alors été servi favorisant les échanges entre participants et organisateurs. Nous remercions vivement **Mr Lecourt** et son conseil pour cette attention.

Le repas du soir a été servi dans la salle des fêtes de la commune où une centaine de convives s'étaient réunis. La soirée s'est déroulée dans une ambiance amicale et festive.

Dimanche matin, le départ a été donné dès 8h30 pour un parcours en direction de **Beauvoir** et du **Mont Saint Michel**. **86km avec 1100m** de dénivelé attendaient les participants.

La météo très favorable avec un ciel bleu et un soleil radieux ont donné aux paysages de la baie un air de carte postale.

La pause déjeuner à **Saint Brice** a eu lieu dans un environnement champêtre et l'ensemble des convives a opté pour un déjeuner sur l'herbe.

L'après-midi les herbus apparaissent et avec eux la vue superbe sur « **La Merveille** ».

C'est ensuite, après la traversée du barrage sur **Le Couesnon**, la traversée des polders avec une vue originale sur **Le Mont** pour enfin arriver sur le parking de **La Mairie de Beauvoir**.

Comme chaque année et bien que l'itinéraire ne puisse pas le prévoir, au passage sur le barrage au début de la passerelle d'accès au **Mont**, de nombreux vététistes n'ont pu résister au plaisir d'aller au pied du Mont pour une photo souvenir avec leurs compagnons de route.

Nous remercions les propriétaires des Polders qui nous permettent chaque année de rouler sur des chemins qui sont privés et qui leur appartiennent.

A ce moment, le VTT passe un peu au second plan car la difficulté est plus faible mais c'est l'occasion de faire le plein de belles images.

Les nombreux témoignages de sympathies postés régulièrement sur les réseaux sociaux ou envoyés par mail attestent de la satisfaction des participants et sont autant d'encouragements pour l'ensemble de l'organisation.

Le Président Jean Raucoule, le Comité d'organisation et tous les bénévoles remercient vivement l'ensemble des participants, la plate-forme Hello Asso pour la gestion des inscriptions, les Mairies qui nous accueillent, les propriétaires Privés qui nous autorisent à circuler sur leurs propriétés, nos partenaires pour les prêts de véhicules et les dotations en produits de ravitaillement et la mairie de Flers pour son soutien.

Nous donnons rendez-vous à tous l'année prochaine pour

« **Les Chemins du Mont 2026** ».

Alain VERRIER
Secrétaire des RCVV